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Gesù ti amo è la preghiera più alta, ogni volta che lo diciamo salviamo un’anima. 
Senza Spirito Santo non possiamo vivere da cristiani, perché siamo tutti paurosi, lo Spirito 
Santo vive in noi ed è il medesimo Spirito ricevuto nel battesimo. 
Noi veniamo al gruppo di preghiera per incontrare Gesù, dove risiede Gesù? In mezzo alle 
lodi del suo popolo, siamo qui per benedire, lodare, ringraziare e adorare. 
Tutti noi siamo peccatori e desiderosi del perdono di Gesù ma dobbiamo avere 
l’intenzione di correggerci, ognuno di noi deve vivere l’inno alla carità 1CORINZI 13, 4-8: 
La carità è paziente, è benigna la carità; non è invidiosa la carità, non si vanta, non si 
gonfia, non manca di rispetto, non cerca il suo interesse, non si adira, non tiene conto del 
male ricevuto, non gode dell'ingiustizia, ma si compiace della verità. Tutto copre, tutto 
crede, tutto spera, tutto sopporta. La carità non avrà mai fine. 
Chi odia è in mano al demonio, è un peccato mortale. 
Possiamo avere tutti i carismi ma se non ho la carità, nulla giova, senza amore non posso 
piacere al Signore. 
La carità va prima di tutto vissuta in famiglia e lì la prova della battaglia. 
Il Signore vuole l’unità dei cristiani e non che ci puntiamo il dito, dobbiamo lavorare per 
questo, comincia dai cuori. 
Marta Robin è stata una mistica cattolica francese, fondatrice dei Foyers de 
Charité (Focolari della Carità). È in corso il processo di beatificazione, iniziato nel 1989, la 
cui prima fase (a livello diocesano) si è conclusa nel1996. ll 25 marzo 1921, festa 
dell'Annunciazione di Maria, avrebbe avuto la prima apparizione mariana. Colpita dalla 
santità di Teresa di Lisieux, avrebbe voluto farsi carmelitana, ma le sue condizioni di 
salute non glielo consentirono. 
Il 15 ottobre 1925, nello stesso giorno in cui papa Pio XI canonizzò Teresa di Lisieux, 
Robin consacrò la sua vita a Dio. L'anno successivo le sarebbe apparsa tre volte la santa 
di Lisieux, preannunciandole la sua futura missione. 
Dal 25 marzo 1928, quasi completamente paralizzata, non fu più in grado di assumere 
cibo, assumendo ogni giorno soltanto l'ostia consacrata, inoltre non dormiva più e doveva 
restare al buio in quanto ipersensibile alla luce: tutte queste condizioni durarono per oltre 
cinquant'anni, compresa l'assunzione soltanto di un'ostia al giorno, fino alla morte. Nello 
stesso anno divenne terziaria francescana. 
Robin visse la sua malattia come partecipazione alle sofferenze di Cristo, che le sarebbe 
apparso nel settembre 1930 per coinvolgerla nella sua missione di redenzione. Dallo 
stesso anno, dopo aver ricevuto le stigmate, rivisse nell'anima ogni venerdì la Passione di 
Gesù. Le sofferenze della mistica, le estasi e anche le vessazioni diaboliche sono descritti 
nei suoi quaderni. Secondo il postulatore della causa di beatificazione, Robin ha 
accompagnato, in misura diversa, la costituzione di nuove comunità ed associazioni 
religiose cattoliche quali, ad esempio, la Comunità di San Giovanni, la Comunità 
dell'Emmanuele, la Comunità delle Beatitudini, i Frati Missionari delle Campagne, fondata 
dal domenicano Epagneul, e molte altre. Marta Robin morì a Châteauneuf-de-Galaure il 6 
febbraio 1981. 
La Comunità delle Beatitudini nasce a Montpellier, in Francia, con il nome di “Léon de 
Juda et Agneau Immolé”, per iniziativa dei coniugi Gérard (Ephraïm) e Josette Croissant 
che, con una coppia di amici, si sentono chiamati a una vita comunitaria di preghiera e di 
condivisione. Marta Robin riceve cristiani di ogni denominazione, anche il fondatore della 



comunità delle Beatitudini andò da lei, la quale sotto l’unzione dello Spirito Santo gli dice 
che deve rientrare nella chiesa cattolica, mentre per gli altri presenti non era ancora giunto 
il tempo, così Gerard fonda la comunità delle Beatitudini in seno alla chiesa cattolica. 
EFESINI 4,4-6 
Un solo corpo, un solo spirito, come una sola è la speranza alla quale siete stati chiamati, 
quella della vostra vocazione; un solo Signore, una sola fede, un solo battesimo. Un solo 
Dio Padre di tutti, che è al di sopra di tutti, agisce per mezzo di tutti ed è presente in tutti. 
Le promesse di Dio sono si e amen 2 CORINZI 1,20: E in realtà tutte le promesse di Dio in 
lui sono divenute «sì». Per questo sempre attraverso lui sale a Dio il nostro «amen» per la 
sua gloria. 
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Siamo sicuri che Gesù è qui? Si, lo ha promesso ed è fedele. 
Nessuno è come te Gesù, perché tu quando perdoni, cancelli e dimentichi, chi c’è a 
questo mondo che si comporta così? Nessuno, solo Gesù. E’ morto in croce per te, per la 
tua salvezza. 
Tu sei il mio redentore, il mio liberatore, il mio Re. 
Grazie Gesù che ci hai accolti, sono preziosa ai tuoi occhi, mi ha riscattato a caro prezzo, 
non manca nulla su quella croce, ripeterlo ogni giorno per rafforzare la fede così i 
demonietti se ne vanno e non tornano più LUCA 11, 24-26: Quando lo spirito immondo 
esce dall'uomo, si aggira per luoghi aridi in cerca di riposo e, non trovandone, dice: 
Ritornerò nella mia casa da cui sono uscito Venuto, la trova spazzata e adorna. Allora va, 
prende con sé altri sette spiriti peggiori di lui ed essi entrano e vi alloggiano e la 
condizione finale di quell'uomo diventa peggiore della prima». 
Il tuo sangue Gesù mi libera dal male che è in me e intorno a me. 
Il Signore è la mia salvezza, ISAIA lo aveva già predetto 500 anni prima di Cristo. 
Ci si salva per grazia non per le opere, sono tutti peccati di vanità e presunzione perché 
nessuno possa vantarsene. 
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EFESINI 2,4-9 
Ma Dio, ricco di misericordia, per il grande amore con il quale ci ha amati, da morti che 
eravamo per i peccati, ci ha fatti rivivere con Cristo: per grazia infatti siete stati salvati. Con 
lui ci ha anche risuscitati e ci ha fatti sedere nei cieli, in Cristo Gesù, per mostrare nei 
secoli futuri la straordinaria ricchezza della sua grazia mediante la sua bontà verso di noi 
in Cristo Gesù. Per questa grazia infatti siete salvi mediante la fede; e ciò non viene da 
voi, ma è dono di Dio; né viene dalle opere, perché nessuno possa vantarsene. Siamo 
infatti opera sua, creati in Cristo Gesù per le opere buone che Dio ha predisposto perché 
noi le praticassimo. 
Invoco il nome del Signore tutto il giorno e il maligno è costretto ad andarsene, nessuna 
forza del male ha più potere su di te e se l’avesse lo mando via nel nome di Gesù perché 
io appartengo a Gesù e allora Gesù vive in me. 
2 TESSALONICESI 1,3-5 
Dobbiamo sempre ringraziare Dio per voi, fratelli, ed è ben giusto. La vostra fede infatti 
cresce rigogliosamente e abbonda la vostra carità vicendevole; così noi possiamo gloriarci 
di voi nelle Chiese di Dio, per la vostra fermezza e per la vostra fede in tutte le 
persecuzioni e tribolazioni che sopportate. Questo è un segno del giusto giudizio di Dio, 
che vi proclamerà degni di quel regno di Dio, per il quale ora soffrite. 
Quando siamo perseguitati dobbiamo lodare il Signore, non lamentarsi, vuol dire che 
siamo sulla strada giusta, se hanno perseguitato Gesù perseguiteranno anche te. 
FILIPPESI 2,8-11 
Umiliò se stesso facendosi obbediente fino alla morte e alla morte di croce. Per questo Dio 
l'ha esaltato e gli ha dato il nome che è al di sopra di ogni altro nome; perché nel nome di 



Gesù ogni ginocchio si pieghi nei cieli, sulla terra e sotto terra; e ogni lingua proclami che 
Gesù Cristo è il Signore, a gloria di Dio Padre. 
GIUDA 20-23 
Ma voi, carissimi, costruite il vostro edificio spirituale sopra la vostra santissima fede, 
pregate mediante lo Spirito Santo, conservatevi nell'amore di Dio, attendendo la 
misericordia del Signore nostro Gesù Cristo per la vita eterna. Convincete quelli che sono 
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vacillanti, altri salvateli strappandoli dal fuoco, di altri infine abbiate compassione con 
timore, guardandovi perfino dalla veste contaminata dalla loro carne. 
La gioia di incontrare Gesù è così forte che siamo qui ogni settimana. 
ROMANI 5,1-2 
Giustificati dunque per la fede, noi siamo in pace con Dio per mezzo del Signore nostro 
Gesù Cristo; per suo mezzo abbiamo anche ottenuto, mediante la fede, di accedere a 
questa grazia nella quale ci troviamo e ci vantiamo nella speranza della gloria di Dio. 
Chi è convinto di fare il bene, non pecca. 
Si cade nel peccato quando si ha la piena avvertenza e il deliberato consenso. 
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Siamo qui per benedire, lodare, adorare e ringraziare il Dio dell’amore, riconosciamo la 
sua grandezza. 
Ognuno di noi è prezioso ai suoi occhi. 
Grazie Signore per aver cambiato la mia vita, ci hai preso da una terra arida e ci ha 
trasferito nel tuo Regno. 
Tutta la natura è una lode al Signore, la lode spezza le catene. 
GIOVANNI 10,27 
Le mie pecore ascoltano la mia voce e io le conosco ed esse mi seguono. 
Tu sei il nostro Pastore, Signore, ci conosci uno per uno, hai dato la vita per noi, tu hai 
vinto la morte, siamo sotto la tua protezione. 
Nella vita abbiamo tribolazioni ma aggrappiamoci al Signore proprio come l’emorroissa 
che quando ha toccato Gesù è stata guarita. 
Signore aiutami ad abbandonarmi a te, a confidare in te, ad affidarmi a te, come un bimbo 
nelle braccia della mamma. 
1GIOVANNI 4,7-9 
Carissimi, amiamoci gli uni gli altri, perché l'amore è da Dio: chiunque ama è generato da 
Dio e conosce Dio. Chi non ama non ha conosciuto Dio, perché Dio è amore. In questo si 
è manifestato l'amore di Dio per noi: Dio ha mandato il suo unigenito Figlio nel mondo, 
perché noi avessimo la vita per lui. 
I miei peccati sono stati cancellati da Gesù. Gesù perdona e dimentica ed io? Anch’io 
devo perdonare, il perdono è l’inizio della guarigione in me, solo quando perdono quel 
nodo dentro di me si scioglie. 
Senza di te, non possiamo vivere Signore. 
1GIOVANNI 4,20-21 
Se uno dicesse: «Io amo Dio», e odiasse il suo fratello, è un mentitore. Chi infatti non ama 
il proprio fratello che vede, non può amare Dio che non vede. Questo è il comandamento 
che abbiamo da lui: chi ama Dio, ami anche il suo fratello. 
La tua parola cambia tutto, Signore. 
Lo Spirito Santo è nel cuore di ogni fratello, tu Signore conduce la nostra storia 
Se ho la gioia di Gesù ho anche la pace nel cuore, cosa sono? I frutti dello Spirito Santo, 
amore, gioia, pace, bontà, pazienza, dominio sé, benevolenza, fedeltà, mitezza. Questi 
devono germogliare pian piano nel cammino spirituale. 
Quando siamo perseguitati vuol dire che c’è la purificazione. 
Senza battesimo nello Spirito Santo viviamo nella carne. 
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Chi prega per noi è lo Spirito Santo. 
ROMANI 8,26-27 
Allo stesso modo anche lo Spirito viene in aiuto alla nostra debolezza, perché nemmeno 
sappiamo che cosa sia conveniente domandare, ma lo Spirito stesso intercede con 
insistenza per noi, con gemiti inesprimibili; 27 e colui che scruta i cuori sa quali sono i 
desideri dello Spirito, poiché egli intercede per i credenti secondo i disegni di Dio. 
Noi, non abbiamo una religione ma una fede, fiducia che tutte le promesse che Dio ha 
fatto sono per me, egli è nato, morto, risorto per la mia salvezza, devo pagare per la 
salvezza? No, devo convertirmi e seguire il Vangelo per diventare discepolo di Gesù. 
Ti senti salvato? C’è qualcuno che non è contento ed è satana, l’accusatore che ti fa 
ricordare peccati di venti o trenta anni fa, non dobbiamo ascoltarlo, diversamente Gesù, 
quando chiedi perdono cancella e dimentica, e mi sento salvata come se Dio mio papà mi 
abbracciasse e mi tenesse sul suo cuore e mi dice: ti amo tanto, ho mandato mio figlio a 
morire in croce per te; questa è la fede. 
Gesù ti chiede, vuoi seguirmi? 
Ogni giorno mi chiedo qual è il versetto da vivere? E lo ripeto tutto il giorno. 
Il discepolo vive con la parola di Dio. 
Solo quando il cuore dell’uomo partecipa con l’adesione e cooperazione personale, i 
sacramenti hanno valore. I sacramenti non sono atti magici. 
Signore, ti consegno la mia vita senza riserve fai di me quello che vuoi e il sangue di Gesù 
ti lava. 
Dove abita lo Spirito Santo? Nei nostri cuori, nel profondo perché abbiamo consegnato la 
vita a Gesù. 
Devo conoscere il carattere di Dio, come noi conosciamo il carattere di nostro padre e 
madre, Gesù è paziente, misericordioso, lento all’ira e ricco di grazia, la sua tenerezza si 
spande su tutte le generazioni, ossia tutti gli uomini, non solo cattolici. 
Temere Dio significa= fare tutto ciò che Dio vuole per piacergli. 
Noi tutti abbiamo una coscienza, che può essere manipolata, oggi si fa passare come 
legge del Signore uccidere tutti mentre il Signore è amore, nel cammino devo man mano 
acquisire il carattere di Dio. 
Dio è Padre di tutti, non solo dei cattolici, non c’è più differenza, siamo tutti figli di Dio. 
Noi siamo tutti cattivi, perché abbiamo ereditato da Adamo ed Eva. 
Il discepolo non comanda nessuno, solo Dio ci conosce e sa cosa ho ereditato. 
La ruota è la tua giornata, dobbiamo viverla, essa ha un perno che è Gesù, ed ha 4 raggi: 
- Preghiera personale tutti i giorni; 
- Studio della parola di Dio, se so leggere l’ignoranza diventa colpevole; 
- Frequentare il gruppo una volta alla settimana; 
- Eucarestia. 
Tu, ami il Signore? L’hai messo al primo posto? 
Ti ami tu? Se ti ami, ti perdoni tutti i peccati che hai fatto, perché essi ricadono sugli altri in 
primis in famiglia e fanno del male. 
Qual è il progetto di Dio? Salvare tutti, anche tuo figlio che si droga. 
Il cristianesimo non si vive da soli ma con fratelli e sorelle, Gesù è lo sposo e noi siamo la 
sposa, siamo un pezzo del suo corpo. 
Dio ci ha fatti liberi e se punto il dito provoco divisione. 
EBREI 10,19-25 
Avendo dunque, fratelli, piena libertà di entrare nel santuario per mezzo del sangue di 
Gesù, per questa via nuova e vivente che egli ha inaugurato per noi attraverso il velo, cioè 
la sua carne; avendo noi un sacerdote grande sopra la casa di Dio, accostiamoci con 
cuore sincero nella pienezza della fede, con i cuori purificati da ogni cattiva coscienza e il 
corpo lavato con acqua pura. Manteniamo senza vacillare la professione della nostra 
speranza, perché è fedele colui che ha promesso. Cerchiamo anche di stimolarci a 



vicenda nella carità e nelle opere buone, senza disertare le nostre riunioni, come alcuni 
hanno l'abitudine di fare, ma invece esortandoci a vicenda; tanto più che potete vedere 
come il giorno si avvicina. 
ISAIA 41,8-10 
Ma tu, Israele mio servo, tu Giacobbe, che ho scelto, discendente di Abramo mio amico, 
sei tu che io ho preso dall'estremità della terra e ho chiamato dalle regioni più lontane e ti 
ho detto: «Mio servo tu se ti ho scelto, non ti ho rigettato». Non temere, perché io sono 
con te; non smarrirti, perché io sono il tuo Dio. Ti rendo forte e anche ti vengo in aiuto e ti 
sostengo con la destra vittoriosa. 
EFESINI 6,12-17 
La nostra battaglia infatti non è contro creature fatte di sangue e di carne, ma contro i 
Principati e le Potestà, contro i dominatori di questo mondo di tenebra, contro gli spiriti del 
male che abitano nelle regioni celesti. Prendete perciò l'armatura di Dio, perché possiate 
resistere nel giorno malvagio e restare in piedi dopo aver superato tutte le prove. State 
dunque ben fermi, cinti i fianchi con la verità, rivestiti con la corazza della giustizia, e 
avendo come calzatura ai piedi lo zelo per propagare il vangelo della pace. Tenete sempre 
in mano lo scudo della fede, con il quale potrete spegnere tutti i dardi infuocati del 
maligno; prendete anche l'elmo della salvezza e la spada dello Spirito, cioè la parola di 
Dio. 
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Siamo qui Signore con la nostra umanità, grazie Signore della tua presenza in mezzo a 
noi. 
Grande sei tu, Signore e stupende cose fai, nessun altro è come te. 
Siamo in comunione con i fratelli che ci hanno preceduto. 
La nostra fede è credere che Gesù è venuto a salvare e guarire tutti. 
Cosa è importante? Lodare il Signore in ogni circostanza, tutti siamo deboli o malati, ogni 
circostanza è un segno della sua presenza in mezzo a noi. 
Mandiamo in fondo al mare tutte le nostre malattie. 
Il maligno si vince con la lode, in ogni circostanza. Quando qualcosa non va, noi ci 
lamentiamo e invece dovremmo lodare il Signore che ci ama ed è presente e fa 
concorrere al bene ogni cosa. 
Cristo vive in me, alleluia. 
Si viene al gruppo per conoscere Gesù e amarlo sempre più. 
Tutte le promesse che Dio ha fatto sono per me e allora ricordiamone qualcuna: Tutto 
posso in colui che mi da la forza; Io sono la via, la verità e la vita; Io sono la luce del 
mondo; Non sono venuto per giudicare ma per salvare; i miei pensieri non sono i vostri 
pensieri, cercate prima il Regno di Dio e tutto il resto vi sarà dato, il necessario e il 
sovrappiù; quando sono debole e allora che sono forte. 
Senza Spirito Santo non possiamo vivere il nostro cristianesimo, 
Il battesimo è un pacco dono, se lo ricevo, cosa posso fare? ci sono tre casi: 
- Lo metto in un cassetto e me ne dimentico; 
- Chi l’ha messo nel cassetto lo prende, in questo caso il genitore e dovrebbe 
cominciare a parlare al figlio dicendo che ha un amico che lo ama ed è Gesù. 
- Chi legge le promesse di Dio e se ne appropria, entra in lui lo Spirito Santo. 
Molte religioni sono inventate dall’uomo, molte di queste sono più demoniache di altre. 
C’è qualcuno che farà di tutto affinché tu non incontri Gesù, ed è satana. 
Che demone hai ereditato? Invidi tuo fratello per l’eredità? O sei geloso che l’altro ha una 
villa e tu no? Critichi ancora? Esamina le tue tendenze, al momento opportuno esse 
salteranno fuori. Lo sai che bisogna saper perdere per vincere. Dobbiamo rinunciare ai 
demoni che sono in noi, non criticare mai nessuno tanto meno un membro della famiglia, 
devi ringraziare il Signore per tuo marito/moglie così com’è. Solo Gesù con lo Spirito 



Santo ci aiuta a mandare via i demoni ereditati. 
ISAIA 32,15-20 
Ma infine in noi sarà infuso uno spirito dall'alto; allora il deserto diventerà un giardino e il 
giardino sarà considerato una selva. Nel deserto prenderà dimora il diritto e la giustizia 
regnerà nel giardino. Effetto della giustizia sarà la pace, frutto del diritto una perenne 
sicurezza. Il mio popolo abiterà in una dimora di pace, in abitazioni tranquille, in luoghi 
sicuri, anche se la selva cadrà e la città sarà sprofondata. Beati voi! Seminerete in riva a 
tutti i ruscelli e lascerete in libertà buoi e asini. 
Isaia già cinquecento anni prima ci dice che avremmo ricevuto lo Spirito Santo, allora si 
comincerà a vivere in modo diverso, come ho mandato via i demoni, e voglio il bene di tutti 
e perdono tutti, satana non ha più potere, e quel giardino che sono io entra la pace e 
divento un’oasi di pace, può cadere tutto davanti a me ma non c’è più niente che mi tocchi 
e vedi come Dio si prende cura di te. 
 


